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PROVINCE DE QUÉBEC 

MUNICIPALITÉ DE SAINT-FRANÇOIS ÎLE D'ORLEANS 

M.R.C. ÎLE D'ORLÉANS 

PROCÈS VERBAL 

A l'assemblée régulière du conseil municipal de Saint-François île d'Orléans tenue le 7 octobre 

2002, à 20h00 à la salle municipale étaient présents : Dominique Labbé, Martin Giguère, J uh 

Roberge, Lauréanne Dion, Lina Labbé, Gilles Vinet, sous la présidence du maire Voland Dior1. 

ORDRE DU JOUR 

1- Lecture et adoption de l'ordre du jour. 

2- Adoption du procès-verbal du 3 septembre 2002. 

3- Correspondances. 

4- Adoption des dépenses. 

5- Octroyer contrat de déneigement année 2002-2005 

6- Formation association des directeurs municipaux 

7- Don société canadienne du cancer « Prison ou caution » 

8- Demande de subvention Encan Chinois 

9- Demande de commandite Club del' Age-d'or 

10- Varia M.R.C. Commandite Chambre de commerce Pavage chemins municipaux 

11- Période de Questions. 

12- Levée de l'assemblée. 

ITEM 1 LECTURE ET ADOP'fION DE L'ORDRE DU JOUR 

L'adoption de l'ordre du jour est proposée par Jules Roberge et secondé par Lina Labbé. 

Résolu à l'unanimité des conseillers (ères). 

ITEM 2 ADOP'fION DU PROCÈS VERBAL DU 3 SEPTEMBRE 2002. 

L'adoption du procès-verbal est proposée par Martin Giguère et secondé par Dominique 

~~ ~ 
Résolu à l'unanimité des conseillers(ères) 

ITEM 3 CORRESPONDANCES 

RÉSOLUTION D'APPUI Les Amis de l'autoroute 73 

ATIENDU QUE le conseil municipal de Saint-François a pris connaissance de la demande 

des Amis de l'autoroute 73 . 

... 
EN CONSÉQUENCE Il est proposé par Gilles Vinet et secondé par Lina Labbé d'appuyer les 

Amis de l'autoroute 73 dans leur demande auprès des autorités gouvernementales du Québ~ 

du Canada afin qu'ils reconnaissent l'ensemble routier 73/173 du Québec (autoroute RoL 

Cliche/Président Kennedy) en tant qu'élément du réseau routier stratégique canadien en 

Chaudière-Appalaches afin de le rendre admissible au Programme stratégique d'infrastruc~1 
routières du Gouvernement du Canada et d'y effectuer des travaux significatifs d'améliorafa. __ 

Résolu à l'unanimité des conseillers(ères) 
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ITEM 4 ADOPTIONS DES DÉPENSES 

~ LISTE DES DÉPENSES 

M.R.C. Ile d'Orléans 3 316.99 

YolandDion 447.00 

Dominique Labbé 149.00 

Martin Giguère 149.00 

LinaLabbé 149.00 

Lauréanne Dion 149.00 

Jules Roberge 149.00 

Gilles Vinet 149.00 

Sylvie Beaulieu 505.81 

Fondation Michel Sarrazin 200.00 

Bell Mobilité 66.65 
I~ Bodycote technitrol Inc 14.95 

Impression Orléans 70.00 

~ 
Fonds de l'infonnation financière 6.00 

Hydro Québec éclairage des rues 678.05 

Hydro Québec Halte 263.84 

~ 
Hydro Québec Halte 119.68 

a Hydro Québec centre comm 204.42 

~ Hydro Québec centre comm 53.65 
1 

rl~ 
Hydro Québec centre comm 143.56 

Oricom internet 18.35 ;;; 
0 

! Danka photocopie 125.32 
...J 
(.) 

~~ Danka contrat 413.39 
;jg 

Communauté métropolitaine 947.00 ~ 
"D 
Il) 
CD 

Mun Sainte-Famille 150.00 '5 
Ë 

~{! Ls Philippe Routhier 451.53 

Plomberie Robert Labbé 394.51 

Sylvie Beaulieu 505.81 

Gauthier Roch 2.20 

Gosselin Fernand 5.16 

LabbéAlain 164.53 

Picard Jean Yves 48.50 

Kathleen Soucy 16.54 

Réno Dépôt 152.48 

C.L.D. 64.00 

Les Éditions Yvon Blais 32.05 

Assurance vie desjardins 529.92 

Receveur Général du Canada 710.02 

Ministre des finances 1 042.17 

Urbatique 43.12 

~ Bell Canada 147.25 

Bell Mobilité 66.65 

Denis Asselin 66.71 

Marquis excavation 230.05 
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TOTAL 

COMPTES À PAYER 

L Philippe Routhier 

Construction Martin 

Sylvie Beaulieu form 2 jrs salaire, stat km 

Ministère de la Sécurité publique 

Urbatique 

Plomberie chauffage Robert Labbé 

TOTAL 

13 311.86$ 

548.37 

1 057.88 

264.78 

33 930.00 

43.12 

58.66 

35 902.81$ 

L'adoption des dépenses est proposée par Martin Giguère et secondé par Jules Roberge. 

Résolu à l'unanimité des conseillers(ères). 

~I 

Je, soussignée certifie par les présentes qu'il y a des crédits suffisants pour les dépenses décrites 

ci-haut. 

~~~/.< 
· ~~ie B~ulieu 

secrétaire trésorière 

ITEMS OCTROYER CONTRAT DE DÉNEIGEMENT ANNÉE 2002-2005 

~ 
A'ITENDU QUE le conseil municipal a pris connaissance de 2 soumissions pour l'entretlt:n et 

le déneigement des chemins ainsi que les endroits publics municipaux. 

ATTENDU QUE la liste des équipements ainsi qu'une preuve d'assurance responsabilité cte 

2 000 000 $ont été fourni~ tel qu'exigé dans le devis. 

ATTENDU QUE les contrats seront accordés pour une durée de 3 ans. 

EN CONSÉQUENCE il est proposé par Martin Giguère et secondé par Dominique ~é 
d'accorder le contrat de déneigement au plus bas soumissionnaire soit Denis Asselin 

Excavation pour l'annexe A-Route de !'Argentenay pour un montant de 36 000 $ . Denis 

Asselin Excavation pour l'annexe B: Chemin du Moulin pour un montant de 9 150 $. ~s 
Asselin Excavation pour l'annexe C : Route Lemelin, stationnement municipal, citerne 

municipal entrée # 1 et # 2 du Sillon au montant de 11 082 $. Denis Asselin Excavatio~ ~ 

l'annexe D: Déblaiement de la patinoire au tarif horaire de 45 $ 2002-2005. , 

Résolu à l'unanimité des conseillers(ères) 

ITEM6 FORMATION ASSOCIATION DES DIRECTEURS MUNICIPAl~ 

Il est proposé par Lauréanne Dion et secondé par Gilles Vient d'autoriser Sylvie Bea~ 

secrétaire trésorière à participer à la formation offerte par l' Association des dirt. s 

municipaux qui se tiendra les 17 octobre et 13 novembre 2002 au coût de 130$ la journée de 

formation. 

Résolu à l'unanimité des conseillers(ères) 

1486 



\.,,,,,I' 

02-100 
N° de résolution 
ou annotation 

02-101 

02-012 

02-103 
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ITEM 7 DON SOCIÉTÉ CANADIENNE DU CANCER «PRISON OU 

CAUTION» 

Il est proposé par Lina Labbé et secondé par Jules Roberge d'accorder un montant de 50$ à la 

société Canadienne du Cancer. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEMS DEMANDE DE SUBVENTION ENCAN CHINOIS 

Il est proposé par Lina Labbé et secondé par Gilles Vinet d'accorder un montant de 100 $à la 

Maison des Jeunes de l'île d'Orléans pour l'encan Chinois qui se tiendra le 26 octobre 

prochain. 

Résolu à l'unanimité des conseillers(ères) 

ITEM9 DEMANDE DE COMMANDITE CLUB DEL' AGE D'OR 

Il est proposé par Martin Giguère d'accorder un montant de 60 $ au club de I' Age d'Or secondé 

par Dominique Labbé. 

Résolu à l'unanimité des conseillers( ères) 

ITEMlO V ARIA M.R.C. -DEMANDE DE COMMANDITE CHAMBRE DE 

COMMERCE- PAVAGE CHEMIN MUNICIPAUX 

Aucun montant ne sera accordé comme commandite à la chambre de commerce. Toutefois 

l'achat de 2 cartes sera fait pour le Cocktail bénéfice du 19 octobre 2002. 

PAVAGE CHEMINS MUNICIPAUX 

ATIENDU QUE le conseil municipal de Saint-François a reçu 2 offres pour les réparations de 

son réseau routier. 

EN CONSÉQUENCE Il est proposé par Jules Roberge et secondé par Martin Giguère, 

d'accorder le contrat au contracteur P.E. PAGEAU pour un montant de 5 918 $ 

Résolu à l'unanimité des conseillers(ères) 

ITEMll PERIODE DE QUESTIONS 

ITEM12 LEVÉE DEL' ASSEMBLÉE 

La levée de l'assemblée est proposée par Jules Roberge il est 9 hrs. 
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